

Medienmitteilung, 1. November 2023

Kongress mit grosser Wirkung: The Future of Healthcare Meeting in Zürich.

Die Kongressdestination Zürich kann einen besonderen Erfolg vermelden: Kürzlich hat die International Congress and Convention Association (ICCA) bekanntgegeben, dass ihr kommendes Meeting zum Thema The Future of Healthcare vom 15. bis zum 17. April 2024 in der Messe Zürich stattfinden wird. Die Gastgeberstadt Zürich will diese bedeutsame Fachveranstaltung nutzen, um die Attraktivität der Destination für Kongresse im Bereich Life Sciences zu stärken.

ICCA ist die weltweit tätige Dachorganisation für Verbandskongress und damit eine einflussreiche Organisation für das Kongressgeschäft von Destinationen. Dass die Stadt an der Limmat Schauplatz ihrer nächsten Zusammenkunft wird, ist auch deren Stellenwert als wirtschaftliches und wissenschaftliches Zentrum der Schweiz zu verdanken. Die wichtigen Forschungsstätten der ETH Zürich, Universität Zürich und den Spitälern bilden einen idealen Nährboden für Pionierforschung, sowie für innovative Start-ups und Spin-offs.

«Dass wir den Zuschlag für dieses Meeting erhalten haben, bietet uns die einmalige Chance, uns als möglicher Austragungsort für Verbandskongresse im Bereich Life Sciences ins Gespräch zu bringen», freut sich Vanessa Reis, die Leiterin des Convention Bureaus von Zürich Tourismus. Überzeugen konnte man die Verantwortlichen unter anderem mit der hervorragenden Erreichbarkeit, der professionellen Infrastruktur, einer grossen Palette an nachhaltigen Angeboten und einem attraktiven Rahmenprogramm. So sind nebst umfassenden Workshops mit inspirierenden Keynotes auch Besuche im für dieses Fachgebiet relevanten Ökosystem geplant. Die Messe Zürich wurde als Lokalität ausgewählt um zu zeigen, dass in Zürich auch Anlässe im XL-Format durchgeführt werden können.

Vanessa Reis glaubt fest daran, dass sich dies auf lange Sicht auszahlen wird. «Die Akquise von Kongressen erfordert naturgemäss viel Geduld, aber wir werden diesem hochkarätigen Publikum die besten Seiten unserer Stadt präsentieren», meint sie. «Und das wird bestimmt nicht ohne Folgen bleiben.» Die Teilnehmenden des ICCA-Meetings dürfen also schon jetzt auf einen unvergesslichen Empfang gespannt sein!

Zurich Convention Bureau

Das Zurich Convention Bureau ist die erste Anlaufstelle für Meetings, Incentives, Konferenzen und Events in der Stadt Zürich und der Region. Das Team berät und unterstützt Veranstaltungen professionell von der ersten Ausschreibung bis zur Durchführung.

→ Video- und Bildmaterial von Zürich

Kontakt

Willkommen in Zürich, Schweiz.

Zürich Tourismus Vanessa Reis, Head of Zurich Convention Bureau M +4179 898 50 88 vanessa.reis@zuerich.com